
Khouta – Sermon, 01.12.2023 
Ne désespérez pas de la Miséricorde d’Allah 
 

مِیحَّٖرلا نِمٰحَّْرلا ِّٰ)ا مِسِْب  
 لِاوَمَْلاْا نَمِ صٍقَْنوَِ عوجُلْاوَ فِوْخَلْا نَمِ ءٍيْشَِب مُْكَّنوَُلبَْنَلوَ (
َذِا نَیذَّٖلَا ﴾١٥٥﴿ نَۙیرِٖباَّصلا رِشَِّبوَ تِؕارَمََّثلاوَ سُِفنَْلاْاوَ   مْھُْتَباصََا آ

ٌةَبیصٖمُ  ﴾ ﴾١٥٦﴿ نَؕوُعجِارَ ھِیَْلِا آَّنِاوَ ِِّٰ) اَّنِا اوُٓلاَق ۙ
 

 ُ،ھُتسْمََتلْاَف ،شِارَفِلْا نَمًِ ةَلیَْل صلى الله عليه وسلم 9َِّا لَوُسرَ تُدَْقَف :تَْلاَقَ ةشَئِاعَ نْعَ
 وَُھوَ نِاَتَبوصُنْمَ امَُھوَ دِجِسْمَلْا ىفِ وَُھوَ ،ھِیْمََدَق نِطَْب ىَلعَ ىدَِی تَْعَقوََف

 :لُوُقَی
ُ ذوُعَأوَ ،كَِتَبوُقُع نْمِ كَِتاَفاَعمُِبوَ ،كَطِخَسَ نْمِ كَاضَرِِبُ ذوُعَأ !َّمھَُّللا «

 ».كَسِفَْن ىَلعَ تَیَْنْثَأ امَكَ تَنَْأ ،كَیَْلعَ ءًاَنَث ىصِحُْأَ لا ،كَنْمِ كَِب
 
Mes chers frères !  
Comme vous le savez, l’homme a été envoyé sur terre en 
tant que calife et il a été soumis à une vie d’épreuves. Ces 
épreuves ont commencé au Paradis avec notre mère 
Hawwa et notre père Adem (as) et se manifesteront de 
différentes manières pour tout le monde jusqu’à la 
Résurrection. Certains réussiront ces épreuves tandis 
que d'autres échoueront. En cas de réussite à cette 
épreuve de la vie, cela le conduira aux promesses divines. 
À cet égard, l'épreuve n'est pas une chose mauvaise, mais 
l'un des moyens d'accéder aux bienfaits d’Allah. 
 
Chers croyants !  
Nous ne pouvons pas savoir quelles difficultés 
surviendront dans nos vies, sauf par la grâce d'Allah. 
Cependant, les croyants croient que lorsque des 
difficultés surviennent, il s'agit d'une épreuve de la part 
d'Allah, ils n'expriment ni révolte ni objection, mais font 
preuve de patience et de soumission. Cela renforce leur 
foi et les rapproche de leur Créateur. Le Coran nous dit : 
“Très certainement, Nous vous éprouverons par un 
peu de peur, de faim et de diminution de biens, de 
personnes et de fruits. Et fais la bonne annonce aux 
endurants, qui disent, quand un malheur les atteint: 
"Certes nous sommes à Allah, et c'est à Lui que nous 
retournerons.” 1 
 
Chers fidèles !  
L'homme doit vivre sa vie en étant conscient qu'il est 
constamment soumis à des épreuves. À tout moment et 
en tout lieu, l'homme peut être confronté à toutes sortes 
d'épreuves. Gagner ou perdre dans ces épreuves dépend 
de la patience, de la persévérance, de la confiance en 

 
1 Sourate al-Baqarah, 2:155-156 

Allah et de la soumission que l'homme montre face à 
l'épreuve. Ceux qui réussissent atteindront la 
satisfaction d'Allah et seront parmi les croyants vertueux 
qu’Allah mentionne favorablement. 
 
Chers musulmans !  
Il peut y avoir des moments où nous perdons espoir en 
raison du poids de nos fardeaux, où nous sommes 
plongés dans le désespoir. Sachez que quelle que soit la 
difficulté à laquelle l'homme est confronté, Allah (azwj) 
sait, voit et prend en compte tout cela. Dans ce monde, 
on ne doit jamais oublier qu'il n'y a rien qui se produise 
sans la volonté et le décret d'Allah. Par conséquent, en 
tant que serviteurs du Tout-Miséricordieux, nous 
croyons que tout ce que nous rencontrons, que ce soit du 
bien ou du mal, est le décret et la permission d'Allah, et 
nous faisons face à cela avec une patience totale et une 
confiance en Lui. Nous ne tombons jamais dans le 
désespoir et ne perdons jamais confiance en Allah. Il sait 
tout ce qui se passe et veille sur tout. Par conséquent, 
quelle que soit la situation, Allah ne laisse jamais Son 
serviteur seul, et Il ne l'abandonne pas en chemin. Les 
difficultés sont des moyens par lesquels Allah purifie Ses 
serviteurs. Ensuite, de beaux jours et des récompenses 
viendront certainement. 
 
Chers frères ! 
Terminons notre sermon avec une prière de notre 
Prophète bien-aimé (saw): “Ô Allah ! Je me réfugie auprès 
de Toi contre Ta colère, Ton châtiment, Ta punition et je me 
réfugie auprès de Toi contre tout mal qui viendrait de Toi. 
Je ne peux pas Te louer dignement, Tu es digne de louanges 
comme Tu Te loues Toi-même.” 2 À travers cela, nous 
demandons également l'aide d'Allah pour nos frères 
opprimés en Palestine et partout dans le monde qui sont 
en danger actuellement. Nous espérons qu'ils passeront 
avec succès cette lourde épreuve dans les plus brefs 
délais. 
 

2 Muslim, Salât, 222 


